
議会運営委員会協議結果 

日時:令和６年１月２２日（月） 

午前  ９時３０分 開会 

午前１０時１６分 閉会 

場所:委員会室 

１．第１回半田市議会臨時会について 

（１）会期中の日程等について（資料１、P１） 

    １月２９日（月） １日間 

 

（２）付議事件及び委員会付託について（資料２、P２） 

 

（３）討論の通告締切について 

１月２９（月） 委員会審査終了１０分後 

 

【竹内功治委員⾧】１の（１）から（３）を一括で行います。 

【江原包光局⾧】会期日程は資料１のとおりで、会期は１月２９日（月）１日間です。議

案上程、質疑、委員会付託の後、本会議を休憩して、委員会を開催し審査

を行います。本会議を再開して、委員⾧報告、質疑、採決となります。委員

会審査終了 10 分後を討論通告の締め切りとします。付議事件及び委員

会付託は、資料２のとおりです。 

【竹内功治委員⾧】局⾧の説明のとおりでよろしいでしょうか。 

≪ 了承 ≫ 

 

 

２．標準会議規則及び標準市議会委員会条例の一部改正について（資料３、Ｐ３）（別

冊資料４・５） 

 

【江原包光局⾧】1 月 9 日付で資料 3 のとおり送付されました。地方自治法の改正により手

続きのオンライン化が可能となったことに合わせて、各市議会の参考となるよ

う、この資料が提示されたものです。標準条例、標準規則は、全国の市議

会が拠り所とするものであることも踏まえ、ご協議をお願いします。資料４に

標準会議規則、資料 5 に標準委員会条例を添付しており、委員会条例１

５条の 2 が決まれば、今後ご提案させていただきます。 



【竹内功治委員⾧】差し当たって、１５条の 2 のオンライン委員会の開催についての規定を、

標準に合わせるのか、これまで議論してきた 1 月 5 日の結論のままでいくの

か、ご協議をお願いします。しばらく休憩します。 

 

午前  ９時５１分 休憩 

午前１０時０５分 再開 

 

【竹内功治委員⾧】再開します。会派に持ち帰っていただき、改めて考えていただくようお願い

します。３月定例会まで時間的余裕もない中ですので、１月２６日の議運

で結論を出したいと思います。 

 

 

３．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１月２６日（金）午前９時３０分 委員会室 

１月２９日（月）委員会審査終了１５分後 委員会室 

２月１６日（金）午前１０時００分 委員会室 

３月５日（火）委員会審査終了１５分後 委員会室 

３月２１日（木）午前１０時００分 委員会室 

３月２５日（月）定例会閉会後 委員会室 

３月２９日（金）委員会審査終了１５分後 委員会室 

 

【江原包光局⾧】１月２６日は閉会中の協議事項、２９日は臨時会議案審査の委員会後

の調整、２月１６日は３月定例会の会期日程等の調整、３月５日は補

正予算議案の委員会後の調整、２１日は最終日の討論や採決方法など

の調整、２５日は臨時会の告示日、２９日は臨時会議案審査の委員会

後の調整です。 

【竹内功治委員⾧】局⾧の説明のとおりですのでよろしくお願いします。 

 

（２）全員協議会の開催について 

１月２２日（月）午前１０時３０分 全員協議会室 

２月１６日（金）午後１時３０分 全員協議会室 

２月２１日（水）午前９時３０分 全員協議会室 



３月２５日（月）定例会閉会後の議運終了後 全員協議会室 

 

【江原包光局⾧】本日は臨時会議案関係、２月１６日は３月定例会議案関係、２１日は

懸案事項、３月２５日は臨時会議案関係です。 

【竹内功治委員⾧】局⾧の説明のとおりですのでよろしくお願いします。 

 

（３）常滑市議会との意見交換会について 

 

【江原包光局⾧】前回の議運で、会派から代表がでていただいて意見交換会を行う、というこ

とでご決定いただきました。その後、常滑市議会から 4 月 2 日から１２日を

候補日としていただきました。今後、決まりましたらお知らせします。 

【竹内功治委員⾧】ただいまの説明のとおりです。 

 

（４）その他 

 

【竹内功治委員⾧】その他で何かありますか。 

【江原包光局⾧】半田商業高校との交流会について、ご出席いただく議員さんに対して、本日、

全員協議会終了後に説明させていただきます。議会会議室にお集まりくださ

い。 

議員報酬等の特例条例案に関する市民意見の募集について、意見箱や資

料等を、２６日の議運後に、担当議員にお渡しできるようにします。 

能登半島地震に関する義援金については、社会福祉協議会で実施されて

いますし、市職員の募金も始まっています。半田市議会としては、先例集の

事例にも載っていますとおり、過去には募金を集めてお送りするということをし

てきました。今後、議員の皆さんにも議⾧からお願いすることがあればお願い

します。 

LINEWORKS でもお知らせしていますが、１月２５日に庁舎の消防訓練

がありますのでご承知おきください。 

【石川英之委員】3 月定例会の各派代表質問について、無意味だと感じています。3 月に市

⾧施政方針を行ってから質問をしていても、方針が覆ることはない。6 月とか

9 月に一問一答で問い質していけば議論は深まるし内容についてより高度

なものになるのではないかと思います。代表質問は廃止したらどうかという提

案です。創造みらい半田は、今年は代表質問は行いません。次回返事がい



ただきたいということではありませんが、今後の提案として皆さんでご協議い

ただきたいと思います。 

【竹内功治委員⾧】また協議の機会を設けたいと思いますので、会派でも協議していただきま

すようよろしくお願いします。 

     


